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Anfrage an den Bürgermeister  
der Stadt Blankenhain 
 
 
Gegenstand der Anfrage:  Sanierung Buswartehäuschen in Neudörnfeld 
 
 
 
Anfrage: 1) Ist es richtig, dass der Ortsteilrat Neudörnfeld die Stadt Blankenhain wie-

derholt um die dringend notwendige Sanierung des Buswartehäuschens ge-
beten hat? 

 
2) Ist es richtig, dass die Stadt die Sanierung des Buswartehäuschens für 
2017 im Haushaltsplan vorgesehen hatte? Falls dies nicht richtig ist, für wann 
ist die Sanierung vorgesehen? Falls dies richtig ist, warum erfolgt die Sanie-
rung nicht? 
 
3) Trifft es zu, dass die Stadtverwaltung dem Ortsteilrat Neudörnfeld mitgeteilt 
hat, dass die Sanierung des Buswartehäuschens aufgrund von Umstrukturie-
rungen in der Stadtverwaltung in diesem Jahr nicht erfolgen könne?  
 
4) Sofern die Aussage unter Nr. 3) zutrifft, wird um Erläuterung gebeten, für 
welche Umstrukturierungen die für die Sanierung des Bushäuschens vorge-
sehenen Gelder verwendet wurden bzw. welche anderen Maßnahmen mit 
diesem Geld realisiert wurden. 

 
 
 
Begründung:   Das Buswartehäuschen in Neudörnfeld bedarf dringend der baulichen Sa-

nierung. Der Ortsteilrat hatte die Stadtverwaltung bereits wiederholt darauf 
hingewiesen und die Information erhalten, dass die Sanierung für 2017 
vorgesehen sei. Nunmehr scheint die Sanierung jedoch in diesem Jahr 
nicht zu erfolgen. Die Anfrage dient der Klärung dieses Sachverhalts 

 
 
 
 
Edith Hartung 
Stadtratsmitglied der UBI 
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